

Au courant de cette semaine, plus exactement mardi dernier, les responsables du projet ETICMAD (Education par les technologies de l'information et de la communication à Madagascar) avait procédé à l'inauguration des médiathèques électroniques nouvellement équipées sises dans deux lycées de la capitale pour piloter la présente opération d'informatisation au niveau des établissements scolaires de second cycle existant dans le pays. Il s'agit du lycée Saint François Xavier (Antanimena) et du lycée FJKM Anosivavaka (Ambohimanarina). La cérémonie officielle y afférente avait entre autres vu la présence des représentants du bailleur potentiel dans la concrétisation du projet en question, le Rotary International.

Rappelons qu'en cette année 2010, les travaux d'amélioration entrepris par le projet ETICMAD consistaient en la mise en place de serveur plus performant au niveau des médiathèques afin d'optimiser le circuit ainsi que le transfert des données ou documentations dont les élèves ont besoin dans le cadre de leur cursus scolaire. Mais en vue d'obtenir davantage de résultats probants, il fallait aussi sécuriser les installations électriques au niveau des lycées bénéficiaires. Des travaux dont le coût total s'élevait à quelque 40 000 euros.

Recueillis par A.D.